

みやこしみつひろ

宮腰光寛内閣府特命担当大臣が 来市されました



来市された宮腰大臣(中央)と濱田市長(左から2人目)

徳島県で9月5日、6日の2日間にわたり開催されたG20消費者政策国際会合への出席のため来県した宮腰光寛内閣府特命担当大臣(当時)が、9月5日、本市の消費者行政視察のため市役所を訪れ、濱田市長や消費者行政担当者らと面会されました。

宮腰大臣は、「現場の担当者の声が聞きたい」と市消費生活センターの相談員等からの取り組み事例の報告に興味深く耳を傾けられていました。

エステビュー

STU48号が徳島小松島港へ初寄港



寄港式での濱田市長(左から5人目)と後藤田博副知事(左から4人目)、STU48メンバー

一般社団法人せとうち観光推進機構(徳島県を始めとする瀬戸内沿岸7県などが参画)が活動を支援しているアイドルグループ STU48の専用劇場船「STU48号」が、9月18日、公演のため徳島小松島港の新港南岸壁に寄港しました。寄港式では来賓として濱田市長と後藤田博徳島県副知事が出席、記念品の贈呈などが行われました。また夜の劇場船内での公演は市内外からファンが訪れ、劇場はほぼ満員となりました。

長寿を祝う敬老の日に慶祝訪問



市内最長寿の
立石ハルエさん

敬老の日の9月16日、101歳以上の市民の方々を対象に濱田市長らが慶祝訪問を行い、祝い状や記念品を贈呈し長寿をお祝いしました。今年めでたく101歳以上を迎えられ、広報こまつしまに掲載を了承されたのは次の方々です。(年齢は9月16日現在)

- 【105歳】 立石ハルエさん
- 【104歳】 埴淵富江さん、 坂田繁子さん
- 【103歳】 船崎ミユキさん、 杉本ヨシエさん
- 【102歳】 中川ハナ子さん、 岸ヤスさん
出越久仁恵さん 泉ハツエさん、
- 【101歳】 小西サワエさん、 東文枝さん
高倉廣子さん、 田仁ヒサ子さん

バドミントン全国大会に出場



全国大会出場いつきの報告に訪れた三浦 惟貴さん

四国総体で勝ち抜き、9月20日に新潟県で開催される「第38回全日本ジュニアバドミントン大会」に出場された三浦惟貴さんが9月11日、市役所を訪れ、濱田市長に全国大会出場に向けた報告をしました。

三浦さんは7歳のころからバドミントンを始め、現在は小松島中学校のバドミントン部に所属しています。8月に兵庫県で開催された「第49回全国バドミントン大会」では、ベスト16位という結果を収めました。報告の際「徳島県代表として出場するからには、いい結果を出せるよう頑張りたい」と抱負を語っていました。